

die Peiner Eule grüßt

Geschrieben von: joerg paeller
Samstag, den 09. Januar 2016 um 00:59 Uhr

Auf der Rückseite der Ortseingangstafel Richtung Peine/Ilsede haben närrische Hände die [Peiner Eule](#) zum Gruße kreiert:



Unklar scheint es noch, warum sie ein blaues Auge davongetragen scheint.

So grüßt sie [bestimmt warnend](#) :

-

Ist einer keck, zieh er gen Pein,
Und geh daselbst zum Bier und Wein,

Frag sie, was ihn' die Eul gethan

Glaubt ihr nicht, und haltet das für eine Schmiererei und keine Kunst,
dann fehlt bestimmt die gehörige Portion Phantasie.

[Hier sei geholfen](#) .

{gallery}2016/ortsrat/ortstafel/ul{/gallery}